

BINMAS

Polres Sukabumi Dukung Pembangunan Desa, Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Mendes PDTT di Kecamatan Nagrak

Sukabumi - SUKABUMI.BINMAS.ID

Dec 23, 2024 - 20:19



Polres Sukabumi Dukung Pembangunan Desa, Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Mendes PDTT di Kecamatan Nagrak

Sukabumi – Polres Sukabumi melaksanakan pengamanan terpadu dalam kunjungan kerja Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (Mendes PDTT) RI, H. Yandri Susanto, S.Pt., M.Pd., di Bumdesma Nabiya, Kecamatan Nagrak, Kabupaten Sukabumi, Senin (23/12/2024). Kegiatan

ini dihadiri sejumlah pejabat daerah dan nasional, termasuk Sekda Kabupaten Sukabumi H. Ade Suryaman, S.H., M.M., Kadis Pemberdayaan Masyarakat Desa Provinsi Jawa Barat Dr. Ir. H. Dicky Saromi, M.Sc., dan Ketua Bumdesma Nabiya, Endang. Dalam sambutannya, Menteri Desa, H. Yandri Susanto, memberikan apresiasi atas sinergi yang terjalin antara pemerintah, Bumdesma, dan Polres Sukabumi. “Keberhasilan program seperti Bumdesma Nabiya memerlukan dukungan lintas sektor, termasuk dari Polri. Saya berterima kasih kepada Polres Sukabumi atas pengamanan yang maksimal sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik,” katanya. Dalam sambutannya, Sekda Kabupaten Sukabumi, H. Ade Suryaman, menyampaikan ucapan selamat datang kepada rombongan Menteri Desa. “Kami atas nama Pemerintah Kabupaten Sukabumi mengucapkan selamat datang kepada Bapak Menteri dan rombongan. Kehadiran ini menjadi momen penting bagi pengembangan Bumdesma Nabiya, khususnya dalam mendukung pemulihan dan pengembangan ekonomi di Kabupaten Sukabumi,” ujarnya. Ketua Bumdesma Nabiya, Sdr Endang, menjelaskan pencapaian Bumdesma sejak transformasi dari UPK pada 2022. “Modal awal kami sebesar Rp11,3 miliar, yang saat ini telah berkembang menjadi aset senilai Rp15 miliar. Keuntungan utama kami berasal dari program simpan pinjam berbasis kelompok dan berbagai kerjasama usaha,” ungkapnya. Ia menambahkan, “Kami juga telah bekerja sama dengan lembaga perbankan dan berbagai perusahaan, sehingga Bumdesma Nabiya terus berekspansi dalam berbagai sektor usaha.” “Polres Sukabumi mendukung penuh program yang mendorong pembangunan desa. Kehadiran Bapak Menteri Desa di Bumdesma Nabiya ini adalah momen penting bagi pengembangan ekonomi masyarakat, dan kami memastikan kegiatan berjalan aman, lancar, dan kondusif,” ujar Kapolres. “Kami akan terus hadir mendukung program-program strategis yang membawa manfaat langsung bagi masyarakat. Mari bersama-sama menjaga keamanan, ketertiban, dan membangun sinergi demi kemajuan Kabupaten Sukabumi,” tutup Kapolres Sukabumi.